
 

令和５年度 第１回 北浜南小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和５年 ４月２７日（木） １５時から１６時まで 

２ 開 催 場 所  北浜南小学校 ３階会議室 

３ 出 席 委 員  森田 正幸、波多 信広、永瀧 利佳、島尾 智砂子 

          森髙 麻衣、鈴木 正紘  

４ 欠 席 委 員  永井 敦史 

５ オブザーバー  鈴木 雄介（北浜南部協働センター） 

６ 学校支援コーディネーター 島尾 智砂子、森髙 麻衣 

７ 学   校  鈴木 健（校長）、中谷 佳主枝（教頭）、白鳥 直樹（教務） 

無州 潤（ＣＳ担当）、鈴木 利江子（ＣＳディレクター） 

８ 教育委員会  堀田 洋一（教育総務課） 

９ 傍 聴 者  なし 

10 協 議 事 項   

（１） 会長の選出及び副会長の指名について 

（２） 議長の選出について 

（３）北浜南小学校運営基本方針について 

（４）いじめ防止基本方針について 

（５）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

11 会議録作成者  ＣＳディレクター 鈴木 利江子 

12 会 議 記 録 

  司会の教頭から、委員総数７人のうち６人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成

立している旨の報告があった。 

 

（１） 会長の選出及び副会長の指名について 

 司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、波多委員から森田委員を会長に推

挙する旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された森田委

員から、波多委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

 （２）議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、会長から副会長を推挙する旨の発

言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 （３）北浜南小学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員

からは、以下の発言があった。学校運営方針については、承認が得られた。 

・ 子供たちが出来ることを支援し、子供たちを磨いていくことは何かを皆さんと一緒に考え



定義し実践出来るようになればいいと思う。前年度中止になってしまった１．２年生対象

の昔の遊びを体験、経験することで子供たちが健やかに伸びていく、そういう何かが出来

ればいいと思う。                           （森田委員） 

・ コロナで出来なかったことが今年いろいろ出来てくると思うが、ただ昔に戻るのではなく

時代をふまえ、新しいなにかを起こすと言うよりは考え方で取り組んでいけたらと思う。 

昔はＰＴＡでやっていたことを色んな分野で負担し、そういう点と点が線で結びついて学

校を支援出来たらと思っている。                    （波多委員） 

                                 

（４）いじめ防止基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づきいじめ防止基本方針について説明があり、委 

 員からは、以下の発言があった。いじめ防止基本方針については､承認が得られた。 

・ ここ近年で基本方針を具体的に出してほしいとなったいきさつが分かれば教えてほしい。 

                                   （波多委員） 

・ 基本方針はずっとある。これまでもホームページにのっていた。言い方を変えると改定さ

れてきた。浜松だけでなく国の全体的な動向、昨年度の浜松のいろいろなこともふまえ、

外部の機関から今までのガイドラインが適切ではなかったのではないかと指摘を受けた。

それにともない今回大幅に見直した。もう一度改めてそれぞれの学校の基本方針を見直そ

うということで出させてもらった。                  （教育総務課） 

・ 昨年度までのものよりだいぶ具体的になった。御意見、御質問あればお願いしたい。 

                                   （波多委員） 

・ いじめられた子は１００％保護しなければいけない｡一日も早く平穏に学校へ行けるよう

にしてあげてほしい。 

いじめた方の子の対応とても大切。少し離してみたり､距離をとってみたりしていじめた側

の気持ち、何でやってしまったのかという心理的なことをいち早く先生方や保護者等まわ

りが見つけていかないとターゲットを変えるだけになってしまうので、そういうところを

これからもお願いしたい。                       （永瀧委員） 

  

（５）夢育やらまいか事業に対する意見書について                    

  議長の指示により教頭から別紙資料に基づき、夢育やらまいか事業に対する意見書について説

 明があり、委員より了承を得られた。 

 

 その他報告事項等 

司会から、次回会議は、令和５年６月５日（月）１３時から授業参観後、３階会議室で開催す

る旨の報告があった。 

 


